

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/CONFERENCE-Leona-Morgan-Nuclearisation-du>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **[CONFÉRENCE] Leona Morgan - Nucléarisation du territoire et peuples autochtones**

24 mai 2019

[CONFÉRENCE] Leona Morgan - Nucléarisation du territoire et peuples autochtones

Bettancourt-la-Ferrée (52)

**À 20h00, à la salle des fêtes de Bettancourt-la-Ferrée (52) -
Entrée libre**

Soirée organisée par CSIA-Nitassinan, CEDRA 52 (Collectif contre l'enfouissement des déchets radioactifs), MNE-Meuse Nature Environnement et Réseau "Sortir du nucléaire"

Leona Morgan est autochtone et activiste en lutte contre le colonialisme nucléaire dans le sud-ouest des États-Unis. Leona est Diné de la nation Navajo. Elle vit à Albuquerque, au Nouveau-Mexique.

Depuis 2007, elle milite pour empêcher l'ouverture de nouvelles centrales atomiques, de nouvelles mines d'uranium et lutte contre les transports de matières radioactives. À l'occasion d'une tournée en Europe qui la mènera jusqu'au Forum social mondial antinucléaire à Madrid, Leona sera de passage en Meuse et en Haute-Marne.

Elle abordera la nucléarisation du Nouveau-Mexique et la résistance qui s'organise, la problématique des peuples autochtones face au nucléaire, la journée d'action du 16 juillet et les outils de mesure de la radioactivité.

